

## Dorferneuerung Pflasterwahl

### Besichtigung von bereits verlegtem Pflaster in umliegenden Ortschaften

Mitglieder der Teilnehmergeinschaft Dorferneuerung Welbhausen, machten im Vorfeld der Entscheidung zur Pflasterauswahl eine weitreichende Besichtigung von bereits verlegtem Pflaster am 27.11.2016, in umliegende Ortschaften, die bereits die Dorferneuerung durchlaufen haben.

Hierbei wurden etliche verschiedene Pflaster und Verlegearten besichtigt, sowie Anwohner und Verantwortliche einzelner Ortschaften befragt zu den Vor- und Nachteilen „Ihres Plasters“.

Die Tour führte über Uffenheim den Schweinemarkt und die Innenstadt nach Weigenheim (schon einige Jahre verlegt), Neuherberg (aktuell wird verlegt) , Lipprichhausen bis Auernhofen, Pfahlenheim, Hemmersheim ,Oberickelsheim, Seenheim und Geckenheim.

Am besten hat das Pflaster in Lipprichhausen gefallen, das auch auf dem oberen Bild zu sehen ist. Ausser der Optik, waren auch gute Begehrbarkeit zu Fuß, sowie mit Kinderwagen oder Rollator ausschlaggebend. Auch die Fugen zwischen den Pflastersteinen sollten nicht zu breit sein, damit nicht, allzu viel Unkraut aufgehen kann und die Pflege nicht zu aufwändig wird.

Wertvolle Erkenntnisse konnten hierdurch gewonnen werden um die beste Lösung für die Welbhäuser Gegebenheiten, als auch im örtlichen finanziellen Rahmen zu finden.

